

Weshalb sollte man am Ausbildertraining am Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung teilnehmen?

Die Teilnehmer der letzten Seminare gaben folgende Antworten auf diese Frage:

„Als Ausbilder wird man sensibilisiert für die Verantwortung, die man übernimmt“.

„Es wird Wissen, das man als Ausbilder benötigt, fundiert übermittelt“.

„Der Besuch des Seminars ist sinnvoll, da man sehr viel über die Methodik der Berufsausbildung erfährt. Positiv erwähnenswert ist auch der stattfindende Erfahrungsaustausch der Ausbilder. Alles in allem – eine gute Erfahrung“.

„Seminar bestens, sehr zu empfehlen für neue Ausbilder und für alte Ausbilder zum Auffrischen des Wissens. Sollte man immer mal wieder besuchen. Danke“.

„ ... um die Denkweise von Azubis kennenzulernen und sich der Verantwortung als Ausbilder bewusst zu werden“.

„ ... weil man qualifizierte Tipps und Hinweise erhält zur Verbesserung der Struktur der Ausbildung“.

„ ... Erfahrungsaustausch mit anderen Teilnehmern möglich“.

„ ... um neue Einsichten zum eigenen Verhalten zu erlangen und die Situation eines Auszubildenden besser verstehen zu können“.

„ ... um Erfahrungen von anderen Teilnehmern zu hören (und) Antworten auf offene/angesammelte Fragen zu bekommen“.

„ ... um die Azubis mehr und besser ausbilden zu können; aber auch dadurch einen größeren Nutzen von den Azubis zu erhalten“.

„ ... um sein eigenes Verhalten gegenüber den Azubis zu verbessern“.

„ ... um von A bis Z alles zu lernen über Azubis“.

„Das ‚Handwerkszeug‘ zum Ausbilden. Spitze!!! Hoffe auf einen Aufbaukurs“.